



■ Premian a Carey ■ como team del año

El estudio Carey y Cia. obtuvo el premio al estudio del año en Chile de la revista International Financial Law Review, por su asesoría en la fusión de Citi con Banco de Chile.

El galardón, que recibió a fines de abril y apareció en la edición de mayo de la prestigiosa publicación, destaca que Carey "trabajó en 2008 en una de las fusiones bancarias más significativas" en la historia del país, al aconsejar el Banco de Chile respecto a la compra realizada por Citigroup.

La revista destacó también entre los finalistas de los premios a los acuerdos del año, además de Carey y Cia, a los estudios Larraín y Asociados, y Guerrero, Olivos, Novoa y Errázuriz en el grupo "project finance" por su asesoría en el financiamiento del GNL Quintero.